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BREAKING NEWS
On ne pensait pas vous écrire aussi tôt mais le Grand Prix du Val de Morteau, 4ème manche de la
Coupe de France, revient au Team Praz sur Arly - Haute Savoie.

Maïna BESSIÈRE prend une magnifique 2ème place mais la performance d’ensemble de notre
équipe nous donne la victoire par équipe! 
Maïna - 2nde, Myriam LEVITE - 6ème, Aurélie STEPHAN - 14ème, Alexane DURAFFOURG - 25ème
et Marion ALEHAUX - 55ème) nous ont offert un spectacle de toute beauté!

Le Team Praz sur Arly - Haute Savoie est classé 5ème par équipe avant la dernière manche de
Coupe de France N2 début septembre. 

Pensez à nous suivre sur Instagram (@praz_cyclisme_feminin)!!

ZOOM SUR...
MAÏNA BESSIÈRES

« Bonjour, moi c’est Maïna, j’habite dans l’Ain, à Ambérieu en
Bugey, où j’ai donné mes premiers coups de pédales à l’âge de
6ans.
J’ai maintenant 17 ans, je suis en junior 2e année, actuellement au
pôle cyclisme féminin de Chambéry, j’ai la chance de pouvoir
pratiquer mon sport en parallèle du lycée.
Je pratique essentiellement la route et me suis mise au cyclo-cross
cette année.»

Maïna est notre sprinteuse, présente sur les sprints intermédiaires
mais aussi les arrivées groupées comme à Morteau, ce week-end. 
C’est une dure au mal qui n’a peur de rien dans un peloton!

SUIVEZ-NOUS SUR INSTAGRAM
@PRAZ_CYCLISME_FEMININ

Team Praz sur Arly - Haute Savoie
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Comment avez-vous abordé le GP de Morteau?
C’est une épreuve que j’aime bien et les changements de parcours de cette année
m’ont immédiatement interpellé mais dans le bon sens. 

C’est à dire?
Nous travaillons autour de la performance au sprint et ce parcours, sur le papier peu
exigeant, allait mettre en lumière notre capacité à travailler collectivement pour un
sprint final.
D’autres équipes ont aussi cette volonté donc ce n’est pas chose facile. 

Une stratégie avant la course?
L’idée était de ne laisser partir personne en échappée, même si c’était peu probable,
et de placer nos éléments à l’avant dans le dernier tour pour jouer la gagne.

Vous pensiez gagner?
Cela peut paraitre présomptueux mais dans une arrivée massive, tout le monde a sa
chance donc oui, on y pensait. 
J’ai dû répéter à Maïna une bonne dizaine de fois que celle-là, elle était pour elle.
Elle finit 2ème derrière une grande cycliste, Constance MARCHAND, c’est juste
délirant!
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La course vue de l’intérieur
avec FRÉD HURLIN, directeur sportif


